

22.10.2022

Einreihung in Korps Bremen

Nancy Vanhorne neuestes Mitglied in Korps Bremen



Am 9 Oktober durften wir Nancy Vanhorne als Heilssoldatin in Korps Bremen einreihen. Nancy war erst im letzten Jahr als Angehörige aufgenommen worden und verspürte nun den Wunsch ihre Zugehörigkeit zu Korps Bremen als Heilssoldatin auszuleben. Nach dem Besuch eines Rukrutenkurses machte Gott ihr immer wieder klar, dass er sie als Heilssoldatin ins Korps Bremen beruft.

In ihrem Zeugnis bedankte Nancy sich bei ihren Freunden und ihren Gemeindegewistern für die anhaltende Unterstützung auf ihrem Glaubensweg. Sie betonte, dass der Weg in der Nachfolge und besonders als Heilssoldatin nicht immer einfach sei, dass sie es aber mit Gottes Hilfe und der Gemeinde schaffen werde. Dabei leitet sie der Vers aus Matthäus 6,33: „Trachtet zuerst nach dem Reich Gottes und nach seiner Gerechtigkeit, so wird euch das alles zufallen“ (LUT). Es ist Nancys Wunsch, nach dem Reich Gottes zu trachten und ihr Zeugnis ermutigte uns alle, das Gleiche zu tun.

Der Gottesdienst war eine Ermutigung für das ganze Korps und die Einreihung ein Zeichen dafür, dass Gott Menschen in seine Nachfolge beruft, auch wenn es uns etwas



kostet.

Nach dem Reich Gottes zu trachten, bringt uns Reichtum, den uns die Welt nicht geben kann.

Tabea Cole, Kapitänin